

# Sylvain Satger remporte la SaintéLyon

Sylvain Satger (coureur de l'AFA Feyzin-Vénissieux) a remporté début décembre la SaintéLyon en relais à 3 ! Cette épreuve atypique, redoutée et en cela attirante pour les coureurs, consiste à traverser les Monts du Lyonnais de nuit pour une distance totale de 68km. Avec cette année, une invitée surprise : la neige qui couvrait les contreforts des Monts.

C'est donc un véritable exploit réalisé par Sylvain, qui a effectué le second relais, de Saint Christo-en-Jarez à Soucieu-en-Jarrest (30km).

« Les conditions étaient vraiment extrêmes avec parfois 20cm de neige », explique-t-il fatigué, mais heureux.

« Je suis très content de cette victoire, c'était vraiment super de courir comme cela ! ».

Par ailleurs, les bénévoles du club ont été très mobilisés en cette fin d'année. Tout d'abord dans l'organisation de la Coupe de France des Spécialités avec une trentaine de personnes. Cette journée a été marquée par la présence de Christophe Lemaître, triple champion d'Europe sur 100m, 200m et 4x100m.

Ensuite, lors de la Foulée Vénissienne où 25 membres ont permis le bon déroulement des trois courses (scolaires, 10km, semi-marathon).



Sylvain Satger, au centre

L'AFA a également organisé début décembre son 14<sup>ème</sup> super-loto. Avec succès puisque 450 personnes furent présentes pour remporter les nombreux lots dont une télé LCD 82 cm !

Enfin, le club a clôturé l'année par une compétition d'enfants à Vénissieux, en présence des élus des villes de Feyzin et Vénissieux.